

verts (conifères) que d'arbres à feuillage caduc (qui tombe l'automne), et je puis dire qu'ils arrivent dans un excellent état de conservation. Leur reprise est assurée dans une proportion de quatre-vingt pour cent, si l'on en prend le soin voulu.

Sachant comment se procurer les plants, il faut en outre voir

COMMENT TRAITER LES PLANTS AVANT LA PLANTATION.

En effet, de la manière dont on traite les plants avant la plantation dépend souvent tout le succès de cette dernière. J'ai vu des arbres de quinze pieds de haut, enlevés du sol avec environ un pied de racines, sur toute la circonférence du plant, sans chevelu, tout blessés, etc. Qu'attendre d'arbres ainsi traités ? Rien autre chose que l'insuccès. De tels arbres ne peuvent donner satisfaction qu'en autant qu'on les enlève avec une très grosse motte, et encore, sont-ils très lents à croître ensuite. C'est pour cela que l'on conseille la